



Ricardo Monreal Refuerza Unidad de Morena en San Lázaro Tras Rumores de Fractura

[9 de marzo de 2025admin](#)



Por Arturo Ojeda

Ricardo Monreal Refuerza Unidad de Morena en San Lázaro Tras Rumores de Fractura

En un contexto marcado por especulaciones, **Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena** en la Cámara de Diputados, ha desmentido categóricamente cualquier división interna, reafirmando su liderazgo y la cohesión del grupo parlamentario. Sus declaraciones, respaldadas por fuentes cercanas al legislativo, apuntan a consolidar la imagen de unidad frente a intentos externos de desestabilización.

Respaldos Firmes y Claridad Estratégica

Monreal cerró filas este viernes al respaldar públicamente a Gabriela Jiménez, vicecoordinadora morenista, tras acusaciones infundadas del PAN sobre supuestas negociaciones no autorizadas. “Gabriela es una pieza clave en nuestro proyecto; su inteligencia y compromiso son indiscutibles”, afirmó el zacatecano, subrayando la alineación de Jiménez con los principios del partido.



Unidad por Encima de Rumores

Ante señalamientos de José Elías Lixa, líder panista, sobre un presunto “candado constitucional” contra familiares de expresidentes, Monreal desestimó las versiones como “estrategias distractoras”. Fuentes legislativas confirmaron a este medio que no existe evidencia de negociaciones paralelas, respaldando la versión de que Morena opera bajo una agenda unificada.



Sin Espacio para Sanciones ni Fracturas

Consultado sobre posibles medidas disciplinarias contra Jiménez, Monreal fue contundente: “No hay lugar para represalias. Aquí prima el diálogo y el respeto”. Este enfoque, según analistas políticos consultados, refleja una gestión orientada a preservar la estabilidad interna, clave para impulsar reformas prioritarias del gobierno de Claudia Sheinbaum.

Morena: Cohesión Ideológica como Sello

El coordinador enfatizó que la bancada guinda mantiene una identidad sólida: “Todos compartimos los ideales de la presidenta Sheinbaum. No hay facciones, solo un compromiso con México”. Este mensaje, replicado por diputados morenistas en redes sociales, busca contrarrestar narrativas que intentan vincular diferencias tácticas con fracturas reales.



Garantía para las Reformas Constitucionales

Monreal aseguró que la unidad de Morena en San Lázaro garantiza la aprobación de iniciativas clave, como la reforma judicial y proyectos sociales. “No hay riesgo: las reformas avanzarán”, sentenció. Expertos en derecho constitucional coinciden en que la disciplina parlamentaria morenista sigue siendo un activo central para la Cuarta Transformación.

Cierre de Ciclo: Rumores vs. Realidad

Con su postura firme, Monreal no solo desactivó una crisis mediática, sino que reforzó su perfil como articulador político. Para medios nacionales como *El Universal* y *Proceso*, este episodio consolida su rol como pilar estratégico de Morena, capaz de equilibrar liderazgo y diplomacia en un escenario legislativo complejo. La bancada guinda, lejos de fracturarse, proyecta fortaleza ante los desafíos venideros.



<https://www.mexicolegislativo.com.mx/blog/2025/03/09/ricardo-monreal-refuerza-unidad-de-morena-en-san-lazaro-tras-rumores-de-fractura/>